

Erstellen des Erschliessungskonzepts für den Campus Irchel



Im Rahmen des kantonalen Gestaltungsplans «Campus Irchel» erarbeiteten wir das Erschliessungskonzept. Die Anforderungen und Bedürfnisse für die Anlieferung, die Zufahrten für die Feuerwehr, den ÖV, den motorisierten Individualverkehr sowie den Fuss- und Veloverkehr stimmten wir mit der Freiraumkonzeption ab. Strategische Vorgaben und geringe Kapazitätsreserven der anderen Verkehrsmittel setzten es voraus, den Veloverkehr künftig höher zu gewichten.

Unsere Leistungen

- Analyse der aktuellen Situation mit Berücksichtigung der übergeordneten Vorgaben, insbesondere der Richtplanungen verschiedener Stufen (kommunal, regional und kantonal)
- Ermitteln der verkehrlichen Mengengerüste und abstimmen mit dem Mobilitätskonzept
- Entwickeln des Erschliessungskonzepts, verkehrsmittelbezogen für Feuerwehr, öV, MIV, Anlieferung, Velo, Fussverkehr und Baustellenverkehr
- Erarbeitung einer Umsetzungsagenda für jene Elemente des Erschliessungskonzepts, die durch Hochbau- oder andere Projekte nicht ohnehin schon umgesetzt werden

Bildquelle: © Universität Zürich; Manfred Richter

Auftraggeber

Direktion Immobilien und Betrieb
Universität Zürich

Fakten

Zeitraum 2018 - 2019

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Christoph Lippuner
christoph.lippuner@ebp.ch